

CONVENIO INTERINSTITUCIONAL CON LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SANTIAGO DE PUPUJA

En fecha 30 de Noviembre del 2022 se realizó la Firma de Convenio Interinstitucional entre nuestra primera casa Superior de Estudios como es el Instituto de Educación Superior Tecnológico Público "José Domingo Choquehuanca representada por su Director General Mg. Ing. Paul Nae Apaza Humpiri y la "MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SANTIAGO DE PUPUJA" representada por su Alcalde Antonio Tite Huarsaya que nos permitirá realizar diferentes actividades que beneficiaran a ambas entidades, por ello mencionamos algunas:

- ✓ Acceso a los Estudiantes, Egresados y Titulados Santiguinos conformantes del Tercio Superior para que tengan prioridad a un empleo en la Municipalidad de Santiago de Pupuja acorde a la formación Profesional
- ✓ Acceso a los Estudiantes Regulares para que puedan Realizar sus Experiencias Formativas en Situaciones Reales de Trabajo (PRACTICAS PRE-PROFESSIONALES) en las diferentes Áreas Administrativas de la Municipalidad de Santiago de Pupuja
- ✓ Realizar labores de proyección a la comunidad en favor de la población con actividades como: Mantenimiento, Reparación y Ensamblaje de Equipos de Cómputo con la participación de Estudiantes y Docentes.
- ✓ Participar activamente en todas las actividades Cívico – Culturales organizadas por la Municipalidad



*Sin Miedo
al Éxito*

Fan Page: @Instituto Tecnológico JDCH

*Retroceder Nunca
Avanzar Siempre*